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Schwanstetten, den 14.02.2022 

 
Antrag zur Verwirklichung eines öffentlichen JugendPlatzes in Schwanstetten. 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pfann, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des 
Marktgemeinderates! 
 
In der vergangenen HKW-Ausschusssitzung am 08.02.2022, wurde die derzeitige Situation 
an der Grundschule im Bereich des Fahrradunterstandes erneut durch uns Grüne 
thematisiert.  
Wir Grüne sind der Auffassung, dass das derzeitige Bestreben zur „Vergrämung“ der 
Jugendlichen nicht weitergeführt werden soll. Bevor der Fahrradständer mit einem Zaum 
eingehaust wird, soll ein geeigneter Standort für einen öffentlichen JugendPlatz, ähnlich wie 
in der Marktgemeinde Allersberg geschaffen werden. 
 
Antrag: Die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN beantragen im Haushalt 2022 
einen Betrag in Höhe von 30.000.-€ einzustellen, um einen Platz einzurichten, der 
von Jugendlichen genutzt werden kann. Um evtl. einen Grundstückskauf 
vorzunehmen, sind im Haushalt bereits 1.000.000.-€ für Grundstückserwerb 
eingestellt. 
Im Haushalt befinden sich ebenfalls Mittel für die Planung und evtl. notwendige 
Genehmigungsverfahren. Ein geeigneter Platz muss mit Nachdruck gesucht 
werden. 
 
Der benannte JugendPlatz in Allersberg ist öffentlich und kann von allen BürgerInnen 
genutzt werden. Der in Allersberg für die Jugendarbeit zuständige Sozialpädagoge ist aktiv in 
der aufsuchenden Jugendarbeit unterwegs. Hier wird der Platz zusammen mit den 
Jugendlichen weiter ausgebaut. Ein Basketballplatz mit Graffitiwand, sowie ein 
Unterstellmöglichkeit und ein Lagerfeuerplatz sind bereits vorhanden. Der Unterstand sollte 
nicht aus Holz, sondern aus einem beständigen Material sein.  
 
Uns ist bewusst, dass die derzeitigen Probleme rund um den Rathausplatz so nicht akzeptiert 
werden können. Daher ist die Polizei verstärkt einzubeziehen. Ein Abwarten, bis die 
Sicherheitswacht eventuell vor Ort aktiv wird, ist wenig hilfreich! 
 

Mit freundlichen Grüßen Mario Engelhardt 
Fraktionssprecher 
 Bündnis 90 / Die Grünen 


